

## **PORTRAIT WOLFGANG LANG**

Wolfgang Lang ist Gründer und Geschäftsführer der Crowdfox GmbH. Nach der Gründung im Frühling 2013 wurde Crowdfox über zwei Jahre lang entwickelt. Im November 2015 die Plattform dann mit einem hochmodernen System an den Start gegangen.

Lang ist langjähriger Handelsexperte und Serial Entrepreneur. Mehr als 100 Handelsunternehmen wurden von ihm beraten und maßgeblich mit strukturiert.

In den letzten 20 Jahren hatte er die Verantwortung über 40 erfolgreiche Portal-, Plattform- und ERP-Projekte.



### **Wolfgang Lang über Crowdfox und Crowdfox Business:**

„Crowdfox ist ein junges Unternehmen mit anspruchsvollen und klar definierten Zielen. Im November 2016 sind wir neben dem B2C-Geschäft neu mit Crowdfox Business gestartet. Der B2B-Markt ist noch nicht so stark defragmentiert wie der B2C-Markt. Unsere Chancen für eine erfolgreiche Etablierung auf diesem Markt stehen daher gut. Für Unternehmenskunden wollen wir eine feste Größe werden.

Eine Grundvoraussetzung für die erfolgreiche Weiterentwicklung von Crowdfox haben wir im letzten Jahr geschaffen: Wir konnten ein starkes, dynamisches Team aufbauen.

Als digitale Verkaufsplattform müssen wir dafür sorgen, dass wir die unterschiedlichen Bedürfnisse und Ansprüche der verschiedenen Nutzer optimal bedienen. Unsere tägliche Motivation besteht darin, unseren Kunden den bestmöglichen Service zu bieten und zugleich als starker Partner für unsere Lieferanten und Händler zu agieren.“